

フェニックス

PHOENIX

学校教育目標 **夢を志に～未来を拓く力の育成～**

〒737-0015 呉市船見町1-1 Tel.0823-21-1468 fax0823-24-9814
E-mail miyc@kure-city.jp http://www.kure-city.jp/~miyc/




宮中のシンボル
「フェニックス」

第77回宮原中学校体育大会開催！

令和5年5月13日（水），多くの保護者や来賓の方々が見守る中で，第77回宮原中学校体育大会を行いました。4年振りに生徒たちの姿を保護者や地域のみなさまに披露できる絶好の機会でしたが，雨による中断や延期を避けるために各競技の入退場などを省略して，体育大会は進行していきました。



跳んで走って跳んで



2人3脚リレー

長縄跳び



「1000回超えたぞ!!」
(新記録達成の瞬間)



今年度のスローガンは，「Open the win 道 ~仲間を信じて~」です。生徒会執行部が全生徒からスローガンを募集しました。集まったものからメインテーマを2年生稲田みゆきさん，サブタイトルを1年生恵藤七海さんが考えたものをスローガンとして選出し，生徒会執行部が今年度のスローガンを完成させました。このスローガンには，「勝利の道を，全員が自分の窓を開け，仲間を信じてバトンを繋ぎ，全力で進みたい」という想いが込められています。



騎馬戦

さて、体育大会の競技は、準備体操、100m走、跳んで走って跳んで（障害物競走）、2人3脚リレー、長縄跳び、騎馬戦、団対抗リレー（赤団・青団）の7種目が行われ、全生徒が赤組と青組に分かれ、熱戦が繰り広げられました。「入場行進がしたかった」と、日頃の練習の成果をすべて披露できないことを悲しむ声もありました。多くの観客に見ていただき実施できた体育大会は、格別な瞬間の連続でした。改めて生徒・保護者・地域のみなさまと時間を共有できたことに感謝申し上げます。



振り返りから

【努力したこと】

- 自分のチームの人たちを応援したし、自分も全力で種目をがんばった。(1年生)
- 二人三脚が最初は息が合わなくてミスが多かったが、二人で練習して本番ではスムーズにできた。(2年生)
- 騎馬戦で勝つための作戦を考えて、実際に勝つことができたのでよかった。(3年生)

【もう少し頑張れたこと】

- 待機しているときに、もっと他の人のプレイをみれたのでは…。(1年生)
- 団体リレーのとき、ぼくがどこに並ぶかわからなかった。(1年生)
- 練習では大縄がもっとスムーズに行けていてひっかからなかったの、練習通り頑張れたらよかった。(3年生)

【今後の生活に生かしていきたいこと】

- 先輩の人が行進がしっかりできていて、音楽にも合っていたから、見習って上手くできるようにしたいです。(1年生)
- 運動会の努力を勉強にぶつけてがんばりたい。(2年生)
- この体育大会を生かし、これからチーム、仲間として、何事も乗り越えられたらと思いました。(3年生)
- 今後も負けていても最後まであきらめずに頑張りたい。(3年生)
- 何事にも全力でってやっぱり大事だと思う。なまけていたらそれだけ印象が悪くなる。今回、私はあんまできんかったけど他学年との交流はやっぱり大事だと思う。(3年生)

呉市民大会 健闘する！

令和5年4月15日（土）から呉市民大会が各会場が開かれ、熱戦を繰り広げました。今大会を通じて得られた経験値を日頃の練習に還元して、呉市総合体育大会に向けて頑張らしましょう。

【試合結果】

バスケットボール（男子の部）	宮原中○105—46●昭和北中 宮原中●59—73○広中央
バレーボール（男子の部）	宮原中○2—0●明徳中・昭和 宮原中○2—0●音戸中
1位決定戦	宮原中○2—0●横路中 (呉地方バレーボール祭出場)
バレーボール（女子の部）	宮原中○2—0●昭和北中 宮原中○2—0○郷原中
準決勝	宮原中●0—2○川尻中 (呉地方バレーボール祭出場)
ソフトテニス（男子・女子）	【雨のため大会中止】